

Am 19. Mai tagte der Gemeinderat der Stadtverwaltung Balingen wie gewohnt im Großen Sitzungssaal der Balingener Stadthalle. Noch vor dem offiziellen Einstieg in die öffentliche Tagesordnung verpflichtete Stadtrat Dr. Rewes Herrn Reitemann für seine zweite Amtszeit als Oberbürgermeister Balingens:

## Oberbürgermeister Reitemann für zweite Amtszeit verpflichtet

Nach seiner erfolgreichen Wiederwahl am 08. März dieses Jahres wurde Oberbürgermeister Helmut Reitemann in der vergangenen Sitzung des Gemeinderates nun offiziell in sein Amt eingesetzt. Im Namen des Gremiums verpflichtete Stadtrat Dr. Bernhard Rewes den – wie er sagte – „alten neuen Oberbürgermeister“ für weitere acht Jahre.

Anders als noch im Jahr 2007 sei Reitemann nun nicht mehr „der Neue“, sondern das bekannte und bewährte Stadtoberhaupt und Gesicht Balingens. Nun gelte es, viele der begonnenen Maßnahmen und Projekte aufzuarbeiten und fortzusetzen: Mit der Neugestaltung des Hinteren Kirchplatzes, der Ausarbeitung eines neuen Konzeptes für das Strasser-Areal, der Ausrichtung der Kirchner-Ausstellung im kommenden Jahr oder auch der Rahmenplanung für die Gartenschau im Jahr 2023 lägen auch in der zweiten Amtszeit viele anspruchsvolle Projekte und Aufgaben vor Herrn Reitemann und dem Gremium, die es auch in Zukunft in gewohnt „guter und offener Zusammenarbeit“ zu bewältigen gebe, so Dr. Rewes. Der loyalen und konstruktiven Unterstützung, aber auch des kritischen Auges der Stadträtinnen und Stadträte könne sich Reitemann auch weiterhin sicher sein, so Dr. Rewes weiter.

Aufbauend auf dem „bislang sehr guten Miteinander“ zeigte sich anschließend auch Ortsvorsteher Heinz Jenter zuversichtlich, sowohl die Kernstadt als auch die Stadtteile Balingens unter Reitemanns Regie in den kommenden Jahren positiv weiterentwickeln zu können. Jenter, der im Namen der Ortsvorsteher und der Ortschaftsräte sprach, rückte dabei vor allem die zahlreichen notwendigen und wünschenswerten Vorhaben in den Stadtteilen in den Vordergrund. Für diese gelte jedoch gleichermaßen, „das finanziell Machbare im Auge zu behalten und ausgewogen zu investieren“. Hierfür sagte er die Unterstützung der Ortsvorsteher und der Ortschaftsräte zu.

Abschließend bedankte sich Oberbürgermeister Helmut Reitemann in seiner Ansprache für das Vertrauen, das ihm die kommunalpolitischen Gremien und die Bürgerschaft entgegenbrächten und die freundlichen Worte, die seine beiden Vorredner für seine Amtseinsetzung gefunden hatten. Mit Blick auf die bevorstehenden Projekte in den kommenden Jahren betonte Oberbürgermeister Reitemann, dass er auch in Zukunft mit großem Engagement und gemeinsam mit der Bürgerschaft die Stadt Balingen erfolgreich weiterentwickeln werde.

## Kontinuierliche Innenstadtsanierung

### Satzungsbeschluss zum Bebauungsplan „Mühltorplatz“ gefasst

Der Gemeinderat hat den Bebauungsplan „Mühltorplatz“ in Balingen als Satzung beschlossen.

Die Neubebauung des Mühltorplatzes basiert auf dem Entwurf des Büros „nbundm\* Architekten BDA und Stadtplaner“ aus München und dem Büro für Landschaftsarchitektur „OK Landschaft“. Dieser Entwurf ging aus einem im Jahre 2013 durchgeführten städtebaulichen Ideenwettbewerb als Sieger hervor. Auf der Grundlage des rechtskräftigen Bebauungsplanes soll nun die Grundstücksneuordnung vorgenommen und die entsprechenden Baugesuche bearbeitet für eine Wohnbebauung werden.

## Betonsanierungsarbeiten am Gymnasium Balingen vergeben

Bei der Sanierung des B-Baus des Balingener Gymnasiums wurden herstellungsbedingte Schäden an den Betondecken festgestellt, die bereits beginnend ab den Pfingstferien behoben werden müssen. Die hierfür notwendigen Betonsanierungsarbeiten vergab der Gemeinderat in seiner vergangenen Sitzung an die Firma Betos aus Gelnhausen zum Gesamtpreis von 488.735,38 Euro.

Aufgrund dieser unvorhergesehenen Schäden ist für die Sanierung des B-Baus mit Mehrkosten in Höhe von 750.000,- Euro zu rechnen. Damit verzögert sich auch die Fertigstellung des gesamten B-Baus auf Sommer 2016. Die Verwaltung beabsichtigt dem Gremium noch vor der Sommerpause eine aktuelle Kosten- und Zeitplanung vorzulegen.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats findet am

**Dienstag, 30. Juni 2015**

im Großen Saal der Balingener Stadthalle statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter [www.balingen.de](http://www.balingen.de) sind die

aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.